

和歌山県立和歌山東高等学校 マンスリータイムズ

平成28年度 9月号



準優勝 (県下高校野球新人戦)

硬式野球部発足以来、初めて新人戦で準優勝しました。
10月の秋季近畿地区県二次予選で秋季近畿大会出場を目指します。



(大会結果)

8/24 田辺工業	1-11	和歌山東
8/27 那賀	1-4	和歌山東
9/4 和歌山東	5-1	串本古座
9/10 和歌山東	11-0	智辯和歌山
9/12 向陽	9-0	和歌山東

いわて国体出場生徒の壮行会 9月16日(金)

馬術のダービー競技とトップスコア競技の2種目に和歌山県少年の代表として国民体育大会に出場する3年C組石田惇也君の壮行会を行いました。

石田君の力強い挨拶に続き、校長そして生徒を代表して生徒会長が激励の言葉を贈りました。



1年生 進路講演会 9月26日(月)

地元企業 オークワより小澤氏を講師に迎え、就職を目指す生徒が高校生時代に身につけておくことなど、就職に向けての心構えについてご講演いただきました。

日々、将来を見据えた生活を行うことの大切さを学びました。



小手穂地区秋季清掃ボランティア 9月3日(土)

野球部、剣道部、陸上部、レスリング部、JRC、ウエイトリフティング部、生徒会などの生徒約50名が学校周辺や岡崎前駅周辺のゴミを集めや雑草を抜くなどの清掃活動をしました。県道沿いにタバコの吸殻がたくさん捨てられていて、生徒が驚く場面もありました。日々の生活マナーの大切さを感じました。



◎文科省 「芸術家派遣」事業 9月6日(水)～

3年生(家庭科)生活環境選択生徒19名が、対話・創作・表現等を取り入れ、ダンスを通してコミュニケーション能力や豊かな情操を養う授業をしています。

活動の成果は、和東祭やフラワーフォーラムなどで発表する予定です。



3年生就職激励会 9月15日(火)

就職試験を目前に校長が一人一人に「素直な自分で挑戦してください」と激励し、生徒も就職への決意を自分たちの言葉で述べました。

